

## **Primer Seminario Taller en “Derechos Humanos y Uso de la Fuerza en el contexto del Sistema Penitenciario Colombiano”**

**Funza, 27 de enero de 2020. Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario –INPEC-**

Con el objetivo de garantizar el respeto de los Derechos Fundamentales y la Dignidad Humana se convocó a los funcionarios del Grupo de Operaciones Especiales-GROPE al primer seminario taller en “Derechos Humanos y Uso de la Fuerza en el contexto del Sistema Penitenciario Colombiano” a efectuarse en la Escuela Penitenciaria Nacional desde el 27 al 31 de enero.

Con el aporte institucional del Comité Internacional de la Cruz Roja, el Alma Mater del Instituto ha diseñado un plan de estudios teórico- práctico, para que los miembros del Cuerpo de Custodia y Vigilancia apliquen la normatividad, lineamientos y procedimientos institucionales en materia de DDHH con un alto sentido de responsabilidad dentro de sus actuaciones y conciencia humanitaria.

El Primer Seminario Taller se encuentra definido en el Plan Institucional de capacitación para la presente vigencia y se extenderá a las ciudades de Cúcuta, Medellín, Jamundí, Popayán, Barranquilla y Neiva, capacitando a los Funcionarios Penitenciarios como garantes de los Derechos Humanos de las Personas Privadas de la Libertad a cargo del INPEC a nivel nacional.

**Oficina Asesora de Comunicaciones  
-INPEC-**